Die Gemeinden der Silberregion erarbeiten Leitbild



Bgm. Oswald Schallhart (Terfens), Bgm. Kurt Kostenzer (Pill), Bgm. Hans Tipotsch (Weerberg), Bgm. Karl-Josef Schubert (Vomp), Bgm. Josef Sporer (Gallzein), Bgm. Dr. Hans Lintner (Schwaz), Regionalmanager Martin Reiter, Bgm. Erwin Eberharter (Weer), Bgm. DING. Josef Mayr (Stans).

BEZIRK. Einen Tag lang opferten die acht Bürgermeister der Silberregion Schwaz mit den Gemeinden Gallzein, Schwaz, Pill, Weer, Weerberg, Terfens, Vomp und Stans, um in Anwesenheit von Regionalmanager Martin Reiter und unter der Moderation von Dr. Alexander Schlick aus Kärtnen die gemeinsamen Ziele für die Region zu erarbeiten.

Dazu fand man sich im Gemeindeamt Gallzein ein, sozusagen mit dem "Weitblick über die Silberregion". Eine Vielzahl von Themen kamen dabei zur Sprache, umso mehr war man gefordert Prioritäten zu setzen und Terminvorgaben zu formulieren. So will man sich beispielsweise gemeinsam für eine Fachhochschule im IT-Bereich sowie für eine Landesausstellung zum Tehema "Wasser" stark ma-

chen. Ein besonderes Anliegen ist die Optimierung von Regiobus Kolsassberg-Weer-Terfens, Dorfbus Vomp und Citybus Schwaz. Der Jugend will man ein besonderes Augenmerk schenken, Synergien zwischen Tourismus und übriger Wirtschaft nützen, ein Konzept für die Neuerrichtung der Kellerjochbahn mit Anbindung ans Zillertal vorantreiben und trotzdem die "Eigenheiten" der einzelnen Gemeinden herausstreichen. Als Leitsatz nahm man folgenden mit nach Hause in die Gemeindestuben der Silberregion: "Silberregion = Zukunft gemeinsam gestalten".
